



AUTORIDAD, LÍMITES Y CONVIVENCIA

MIÉRCOLES 28 DE ABRIL - DE 17:30 A 19:00

Repensar el concepto de autoridad para diferenciarlo del autoritarismo. Construir el lugar adulto desde el ejercicio de la autoridad saludable, que es necesaria para aprender a convivir. Pero saber cuáles son los límites y resolver los conflictos que conllevan no es fácil, las dudas y contradicciones nos asaltan... Dar dobles mensajes, hacer chantajes, decir las cosas muchas veces, ponernos todos a la misma altura, justificarse... son señales que nos ayudan a pensar sobre el ejercicio de la autoridad y su relación con la tarea de ayudar a crecer.

ORGANIZA:



INSCRÍBETE
AQUÍ



IMPARTE:

Marie Langer - Madrid 
Centro de Desarrollo de Salud Comunitaria



CONTENIDOS:

- SITUACIONES DE LA VIDA COTIDIANA Y LÍMITES PARA CRECER
- AUTORIDAD SALUDABLE Y AUTORITARISMO
- CÍRCULO VICIOSO DE LA CULPA
- COSAS QUE DESDICEN LA AUTORIDAD
 - CHANTAJE
 - EXCESIVAS EXPLICACIONES
 - DOBLE MENSAJE
 - JUSTIFICACIONES O EXCUSAS
 - PARIDAD
 - DECIR LAS COSAS MUCHAS VECES
- HERRAMIENTA 1,2,3

ORGANIZA:



INSCRÍBETE
AQUÍ



IMPORTE:
Marie Langer - Madrid 
Centro de Desarrollo de Salud Comunitaria